

E. Telaah Pustaka

- A. Skripsi yang berjudul, *Slametan Rebo Wekasan Studi Tentang Masyarakat Islam Di Desa Sumberrejo Kecamatan Purwosari Kabupaten Pasuruan*, karya: Nurul Islamiyah, jurusan Aqidah Filsafat, tahun 2012. Skripsi ini merangkum kegiatan masyarakat yang merupakan ritual pada bulan akhir bulan Safar (Rebo Wekasan) untuk melindungi diri dari bala' yang dipercayai oleh masyarakat tersebut.
- B. Skripsi yang berjudul, *Studi Upacara Rebo Wekasan DiSendang Sumber Suci Desa Suci Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik*. Karya: Sri Wahyuni, Jurusan Perbandingan Agama, tahun, 2005. Skripsi ini membahas tentang upacara adat yang dilaksanakan pada akhir bulan Safar (Rebo Wekasan) yang dipercaya dari nenek moyang menganggap bahwa pada bulan tersebut masih dianggap keramat oleh masyarakat sekitar, hal ini disebabkan pengaruhnya umat Islam dengan masyarakat tersebut yaitu sejak ajaran Hinduisme dan Budhisme yang telah diwariskan oleh nenek moyang dan tetap dipertahankan sampai sekarang.
- C. Skripsi tentang, *Makna Tradisi Rebo Wekasan Menurut Masyarakat Desa Suci, Manyar, Gresik (Studi Teologi)*, karya: Sa'adah, Jurusan Aqidah Filsafat, tahun, 2011. Skripsi ini membahas tentang asal usul dan tata cara pelaksanaan tradisi rebo wekasan serta dasar tujuan dan fungsi tradisi rebo wekasan.

metode kritik sanad dengan pendekatan keilmuan *rijāl alḥadīth* dan *al-jarḥ wa al-ta'dīl*, serta mencermati silsilah guru-murid dan proses penerimaan hadis tersebut (*Taḥammūl wa al-'ada'*). Hal itu dilakukan untuk mengetahui integritas dan tingkatan intelektualitas seorang rawi serta validitas pertemuan antara mereka selaku guru-murid dalam kesambungan.

Kritik matan hadis merupakan analisa terhadap isi hadistentang kualitas hadis tersebut. Penelitian atas kualitas matan dapat diuji dengan cara melihat tingkat kesesuaian hadis (isi beritanya) dengan penegasan eksplisit Alquran, logika atau akal sehat, fakta sejarah, informasi hadis-hadis lain yang bermutu sahih serta hal-hal yang diakui oleh masyarakat umum sebagai bagian integral ajaran Islam.

